



Ciudad de México, a 4 de febrero de 2023.

**CDHCM ADVIERTE SOBRE RIESGOS A LA SEGURIDAD DE LA DEFENSORA DE DERECHOS HUMANOS MARÍA MAGDALENA LÓPEZ PAULINO**

El día 2 de febrero, la Secretaria Ejecutiva de la Red Solidaria Década contra la Impunidad, María Magdalena López Paulino, recibió mensajes por redes sociales desde una cuenta anónima, mismos que tienen por efecto intimidarla y menguar su labor de defensa de derechos humanos. Desde 2014, María Magdalena cuenta con medidas cautelares del Mecanismo de Protección para Personas Defensoras de Derechos Humanos y Periodistas.

La Red Solidaria es una organización que representa a víctimas de violaciones graves a derechos humanos, tal como la masacre de El Charco y el asesinato de integrantes de la Policía Comunitaria en Marquelia, Guerrero, entre otros casos de esa naturaleza. Algunos de éstos se remontan a la época de la *guerra sucia* en esa entidad federativa. Recientemente, la organización fue notificada de la sentencia pronunciada por la Corte Interamericana de Derechos Humanos (CoIDH) en el *Caso Tzompaxtle Tecpile y otros vs. México* en su calidad de representantes legales de las víctimas.

La Comisión de Derechos Humanos de la Ciudad de México (CDHCM) enfatiza la importancia de considerar los mensajes dirigidos a la defensora como parte de un ciclo de amenazas realizadas en su contra con motivo

de su trabajo, por lo que es preciso realizar una constante actualización del análisis de contexto para adaptar las medidas que le aseguren una protección efectiva.

***[www.cdhcm.org.mx](http://www.cdhcm.org.mx)***